Destacan reconocimiento internacional al proceso de cambio en Bolivia



La Paz, 23 jul (RHC) El canciller de Bolivia, Fernando Huanacuni, destacó que su país tiene gran reconocimiento a nivel internacional pues existe un respaldo al proceso de cambio por quienes coinciden con la política boliviana y por otros con ideologías diferentes.

Afirmó Huanacuni que en la reunión del MERCOSUR –Mercado Común del Sur- recibieron varias invitaciones de naciones como Brasil y Argentina para continuar estrechando los lazos bilaterales.

El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia dijo que con Brasilia y Buenos Aires abordaron temas de interés energético y exportación de gas y electricidad.

Huanacuni resaltó, además, el apoyo contundente de los países del MERCOSUR a iniciativas que Bolivia impulsa como el Corredor Ferroviario Bioceánico de Integración, proyecto de interés regional para viabilizar el comercio y la conexión del océano Pacífico al Atlántico.

Por su parte, el presidente boliviano, Evo Morales, cuestionó la petición de su homólogo estadounidense, Donald Trump, de incrementar el presupuesto militar en vez de destinar recursos para mitigar el hambre y la pobreza.

'¿Por qué mejor Trump destina su presupuesto militar en mitigar el hambre y pobreza dentro y fuera de EE.UU?', escribió Morales en su cuenta de Twitter @evoespueblo.

Considerado un ferviente defensor de la Madre Tierra, el mandatario recordó que las guerras traen muerte y miseria a los pueblos, además destruyen el planeta.

En otro mensaje, Morales consideró que los países imperialistas deberían destinar su presupuesto para reparar todos los daños causados con intervenciones políticas o militares.

Meses atrás, el jefe de la Casa Blanca solicitó incluir en el presupuesto para el año fiscal 2018 el aumento de 54 mil millones de dólares a los gatos en Defensa.

En la actualidad, el Pentágono dispone de un fondo aproximado de 600 mil millones de dólares para esos fines.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136335-destacan-reconocimiento-internacional-al-proceso-de-cambio-en-bolivia



Radio Habana Cuba